

# Pressemitteilung



# Havel-Kids feierte 20 Jahre

Kinderbetreuung gGmbH

# Jubiläum



## 20 Jahre HAVEL-KIDS – Ein Rückblick auf ein herzliches Jubiläum

Am 04. Juli 2025 feierte die HAVEL-KIDS Kinderbetreuung gGmbH 20-jähriges Jubiläum mit einem bewegenden Fest in der Kita „Schatztruhe“ in Berlin-Spandau.

Seit 2005 begleiten die HAVEL-KIDS Kinder und Familien sowie ihre Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit Herz, Kompetenz und Engagement – ein Anlass, der würdig gefeiert wurde.

Die Veranstaltung begann bei strahlendem Sommerwetter mit vielen herzlichen Begrüßungen langjähriger Kooperationspartner\*innen und einem bezaubernden Bühnenprogramm, gestaltet von den Kindern der Einrichtung.

Persönliche Redebeiträge von Frau Barbara Müter-Zwisele (Geschäftsführerin), Bürgermeister Frank Bewig, Jugendstadträtin Tanja Franzke, Bezirksstadtrat a. D. Gerhard Hanke sowie Gabriele Fliegel vom Wirtschaftshof Spandau e. V. würdigten die beeindruckende Entwicklung und das pädagogische Engagement der letzten zwei Jahrzehnte.

Neben musikalischen Darbietungen und inspirierenden Worten bot die Feier auch kulinarische Köstlichkeiten sowie viele Gelegenheiten zum Austausch, zum Erinnern und zum gemeinsamen Lachen. Besonders schön war die spürbare Verbundenheit der Gäste – ehemalige und aktuelle Wegbegleiter\*innen, Eltern, Mitarbeitende und auch die Familie von Frau Müter-Zwisele blickten auf 20 Jahre HAVEL-KIDS zurück, denn sie alle schrieben diese Geschichte mit.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Beteiligten, die diese zwei Jahrzehnte voller wunderbarer Momente, wertvoller Erinnerungen und großartiger Menschen ermöglicht und die Jubiläumsfeier zu einem unvergesslichen Ereignis gemacht haben.

Wir freuen uns auf alles, was vor uns liegt – mit genauso viel Freude, Engagement und Herzblut.

